

Paris, le 20 décembre 2013

À vos agendas : Invitation presse



Jeudi 30 janvier 2014 : Conférence-débat "Statistique publique et démocratie : à quoi servent les chiffres" ?

Comment les statisticiens publics peuvent-ils adapter leurs travaux
pour rendre compte des bouleversements économiques et sociaux ?

Comment répondre aux nouveaux besoins des utilisateurs ?

Comment le partage des données statistiques peut-il nourrir le débat démocratique ?

Quelle place pour la Statistique publique à l'heure d'une abondance de chiffres
et du développement du « Big data » ?

Pour échanger sur ces enjeux, le Conseil national de l'information statistique (Cnis) et l'Insee vont à la rencontre des utilisateurs de la Statistique publique : élus, chefs d'entreprise, médias, associations, syndicats, administrations, chercheurs, étudiants et citoyens.

Temps fort de ces échanges, une **conférence-débat « À quoi servent les chiffres ? »**, co-organisée avec le **Conseil économique, social et environnemental** aura lieu **le jeudi 30 janvier 2014, de 14 heures à 18 heures**, à Paris, au palais d'Iéna.

(Cliquer [ici](#) pour consulter le programme de la conférence-débat)

Une étude inédite retraçant « Trente ans de vie économique et sociale »

La conférence débat sera l'occasion d'échanger sur un nouvel ouvrage de la collection *Insee Références* retraçant « Trente ans de vie économique et sociale ». Une conférence de presse dédiée à cette étude sera organisée le **mardi 28 janvier 2014**, à l'Insee.

Les journalistes intéressés sont invités à contacter le service de presse de l'Insee ou celui du CESE